



HISTORISCHER BÜRGERVEREIN STAUFEN e. V.

Bericht der Hauptversammlung vom 21.01.2006

Zur Hauptversammlung des Historischen Bürgervereins Staufen im Schulungsraum der Feuerwehr konnte der 2. Vorsitzende Peter Eberhard zahlreiche Mitglieder begrüßen.

Nach der Totenehrung verlas Schriftführerin Petra Eberhard das Protokoll der letzten Generalversammlung.

Anschließend folgte der Bericht des Vorsitzenden Karl-Josef Stutzmiller. Seinen Bericht verlas Peter Eberhard in Vertretung für den erkrankten 1. Vorstand. Das Vereinsjahr begann mit der Teilnahme am 2. Blunzenfest der Fanfare Brass Band in Lauingen. Im Juni nahmen wir mit unserem Lager in Gundelfingen teil. Dort zeigten wir bäuerliches Lagerleben und die Kinderspiele sowie unseren Keramikstand. Am 24. Juni feierten wir den Johannistag, mit einem Fackelzug zogen wir auf den Sportplatz um den Holzstoß anzuzünden. Unsere Familienradtour führte uns nach Günzburg, wo uns der Brauchtumsverein zu einer Stadtführung willkommen hieß.

Unter fachkundiger Führung von Elisabeth Straubinger fand im August die Kräuterwanderung statt.

Schlechtes Wetter machte uns beim Zwergbachfest ein Strich durch die Rechnung. Man muss sich Gedanken machen wie das Zwergbachfest weiter gehen soll.

Zur Klausurtagung der Aktiven ging es im September nach Oberstdorf. Dreizehn Teilnehmer setzten sich mit dem Thema „Vom Passiven zum Aktiven Mitglied“ auseinander. Es wurden Konzepte und Vorhaben entwickelt, die als erster Schritt beim Historischen Markt verwirklicht werden sollen. Geselliger Abschluss war der Besuch des „Wilden -Mändle-Tanzes“.

Der geplante Ausflug nach Esslingen zum Historischen Weihnachtsmarkt musste wegen Terminüberschneidungen ausfallen.

Das Vereinsjahr ließen wir im Dezember mit einer Weihnachtsfeier im Schlößle ausklingen.

Schatzmeisterin Rosemarie Sing konnte über einen positiven Jahresabschluss bei den Einnahmen und Ausgaben berichten. Die Kasse wurde von Elisabeth Straubinger und Dieter Lemmer geprüft. Sie bescheinigten eine sehr ordentliche Kassenführung. Robert Straubinger nahm die Entlastung der Vorstandschaft und der Kassenführer vor.

Bei den anschließenden Neuwahlen, die Robert Straubinger und Max Brenner leiteten, wurden die Ämter wie folgt besetzt:

1. Vorsitzender	Karl-Josef Stutzmiller
2. Vorsitzender	Peter Eberhard
Schriftführerin	Petra Eberhard
Schatzmeisterin	Rosemarie Sing
Beisitzer	Cornelia Eberhard
	Elisabeth Steiner
	Berta Gieß
Kassenprüfer	Elisabeth Straubinger
	Dieter Lemmer

Im Anschluss an die Wahl zeigte Johann Ruf seinen selbst gedrehten Film mit dem Titel – „Durch das Kirchenjahr“. In diesem zeigte er die einzelnen Stationen im Kirchenjahr auf. Eingebunden in seine Aufnahmen, hatte er die Veränderungen in der Landschaft beim Bau der Umgehungsstraße. Alle Anwesenden waren sehr begeistert und Peter Eberhard schloss mit einem herzlichen Dankeschön an Johann Ruf die Versammlung.

Petra Eberhard

